

A lo largo de este fin de semana la festividad del Corpus Christi se realizará en Adra con diversas procesiones que se llevarán a cabo tanto en la ciudad como en distintas barriadas del municipio. Esta festividad cuenta con un gran arraigo entre los abderitanos y es vivida con mucho fervor por cientos de ciudadanos y la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, para engrandecer la festividad del Corpus Christi, un año más, instalará un altar en la Puerta del Mar.

Al igual que todos los años, la, distintas parroquias de las barriadas de la localidad, como Puente del Río y La Curva también van a realizar procesiones del Corpus Christi durante sábado y domingo.

En la ciudad de Adra, la celebración en la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción y su posterior procesión por las calles de Adra, se llevará a cabo el domingo a partir de las siete de la tarde. En Puente del Río, será el domingo, a partir de las siete y media de la tarde, al finalizar la Santa Misa, procesión de adoración con el Santísimo Sacramento y mañana sábado, a partir de las siete y media de la mañana, la Iglesia Parroquial de La Curva, tendrá lugar la procesión de adoración del Corpus Christi.